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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

matériel de transports
Question écrite n° 112325

Texte de la question

M. Jean-Jacques Candelier interroge M. le ministre auprès de la ministre de l'économie, des finances et de
l'industrie, chargé de l'industrie, de l'énergie et de l'économie numérique, sur les conclusions de la commission
d'enquête de l'Assemblée nationale sur la situation de l'industrie ferroviaire française : production de matériels
roulants « voyageurs » et fret. Le rapport, issu d'un long et sérieux travail, distingue les propositions à mettre en
oeuvre dans le temps. Il lui demande, parmi les propositions à mettre en oeuvre dans l'année à venir, lesquelles
trouvent grâce à ses yeux.
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